

平成28年度富士山パトロール

富士山日記第45号（執筆者 環境省 沼津自然保護官事務所 中田）

7月17日（日）に富士山パトロールを実施しました。

富士山パトロールは、登山シーズン中に、環境省職員が富士山の各登山道のパトロールを実施しているものです。

今回は、富士宮ルートと吉田ルートのパトロールを実施しました。

3連休の中日ということもあり、富士宮ルートは非常に大勢の人で賑わっていました。

登山道が細くなっているところでは所々渋滞も発生していました。

登山者は非常に多かったのですが、登山道を外れて歩く人は見当たらず、パトロール時に実施しているゴミ拾いもゴミはそれほど見当たらず、とてもマナーが良かったという印象です。

今後ともゴミの持ち帰り等ご協力をお願い致します。



登山道渋滞中（富士宮ルート）



山頂は霧の中

吉田ルートもゴミはほとんど見当たりませんでした。

吉田ルートでは山梨県が実施・回収している富士山保全協力金に協力していただいた方には「木札」を渡していますが、リュックに木札がぶらさがっている人を多く見かけました。

登山者は、昨年よりも外国人登山者が多くなった、という印象でした。

特にアジアからの登山者が増えているように思えます。



吉田ルート下山道7時台の様子（七合目トイレ付近）



下山道七合目トイレ混雑状況

朝7時台が一番混雑します



吉田ルート六合目の様子

また、子ども連れの方も多く、老若男女幅広い年代の方が楽しまれています。
富士山は迷うような道は少ないですが、足場がよくないところもありますので、万が一のことがないよう、小さなお子さんからは目を離さないようにお願い致します。
ルールとマナーについては、<http://www.fujisan-climb.jp/trails/index.html>に書かれていますので、ご確認下さい。
初めての方もベテランの方も、ルールとマナーを守って気持ちよく登山が出来るようお願い致します。



富士山における適正利用推進協議会

(事務局：環境省富士箱根伊豆国立公園管理事務所、山梨県、静岡県)

[問い合わせ先一覧](#)

[サイトマップ](#)

[リンク集](#)

[サイト管理者・著作権・リンクについて](#)

[富士山における適正利用推進協議会について](#)

Copyright (C) 2016 富士山における適正利用推進協議会 All rights reserved.